

PLAKATWETTBEWERB DES REICHTSAUSSCHUSSES FÜR WEINPROPAGANDA

Nachdem wir in Heft 8 dieser Zeitschrift die drei preisgekrönten Arbeiten aus dem Wettbewerb des Reichsausschusses für Weinpropaganda gezeigt haben, kommen wir heute dem Wunsche unserer verschiedenen Landesgruppen nach und veröffentlichen eine Reihe weiterer für diesen Wettbewerb eingegangener Arbeiten.

Weder die Auswahl dieser Entwürfe noch die Reihenfolge der Veröffentlichung stellt irgendein Werturteil dar. Wir gehen bei der

Auswahl lediglich von der Erwägung aus, eine Reihe möglichst verschiedenartiger, besonders charakteristischer Lösungen der gestellten Aufgabe zu zeigen.

Im übrigen weisen wir unsere Landesgruppen darauf hin, daß wir sämtliche, für den genannten Wettbewerb eingegangenen Entwürfe photographisch aufnehmen ließen, und daß wir dieses Material demnächst den einzelnen Gruppen zustellen werden.

Die Bundesleitung.



RICHARD RUMP
HANNOVER



FRANZ PAUL GLASS
MÜNCHEN



VALENTIN ZIETARA
MÜNCHEN



GEORG BAUS
LEIPZIG



THEODOR RIEBICKE
KIEL